

José Ignacio Peregrina es el organizador de varias fiestas privadas que se han llevado a cabo en la localidad. Algunas de ellas son Festony y la fiesta Top de Las Flores.

Ignacio, a los 15 años, le propuso a sus amigos organizar una fiesta dentro de una casa que funcionaba como depósito en General Paz y Cisneros, buscando una alternativa para divertirse los sábados por la noche. En ese entonces, concurrieron ciento treinta personas, todas generacionales de al joven. Con música de onda, buen sonido, show de laser y tragos a bajo costo, fue una movida que pegó fuerte dentro de un sector social ávido de este tipo de encuentros, antes de partir hacia la posterior hora de entrada al boliche.

En 2013, Ignacio y sus amigos organizaron una nueva fiesta en una quinta donde entraron 650 personas. Los equipos de luces y sonidos eran tan potentes que debieron usar el motor de una cosechadora para dotar al espacio de la energía necesaria.

Al año siguiente, realiza “Festony” en Barrio Traut, ya con un marco legal. Allí novecientas cincuenta personas disfrutaron de la movida que fue todo un éxito.

Más tarde, ya dueño de una radio Fm, comienza a organizar fiestas de fin de año. Así, esperando la llegada del 2017 en el predio de la cancha del club Ferrocarril Roca, recibió a dos mil setecientas personas. Un año más tarde, para darle la bienvenida al 2018, volvió a elegir el estadio como lugar para su nueva fiesta, donde superó las tres mil entradas vendidas.

Además, hoy en día, es uno de los socios propietarios de “Ultra”, uno de los boliches con que cuenta la ciudad.